
Протокол № 5 

заседания Управляющего совета МБДОУ 

«Ваховский детский сад «Лесная сказка» 

от 07.07.2023 г. 

    

     Присутствуют: 9 человек 

     Отсутствуют: 0 человек 
 

  Повестка дня: 

1. О формировании проекта годового плана на 2023-2024 учебный год. 

2.О подготовке ДОУ к новому учебному году и подготовке к приемке ДОУ к 

началу 2023-2024 учебного года. 

3.О результатах проведенного внутреннего мониторинга качества дошкольного 

образования на конец учебного года. 

 
  Ход заседания: 

1.По первому вопросу слушали заведующего О.Н. Цупикову о 

формировании проекта учебного плана на новый 2023-2024 учебный год. Нас 

ожидают изменения в содержании дошкольного образования в связи с переходом 

на федеральную образовательную программу дошкольного образования. В основе 

ФОП лежат традиционные российские духовно-нравственные ценности: 

достоинство, права и свободы человека, патриотизм, гражданственность, служение 

Отечеству и ответственность за его судьбу, высокие нравственные идеалы, крепкая 

семья, созидательный труд, приоритет духовного над материальным, гуманизм, 

милосердие, справедливость, коллективизм, взаимопомощь взаимоуважение, 

историческая память и преемственность поколений, единство народов России п. 

14.1 
Голосовали:  

«за» - 9 чел.,  

«против» - 0,  

«воздержались» - 0. 

 

 2. По второму вопросу слушали М.Э. Муталлими, председателя 

Управляющего совета о благоустройстве территории ДОУ, наведении порядка и 

озеленении. 

На общем собрании № 10 от 01.03. 2023 года единогласно было решено создать 

игровые зоны, бархатцы и петунии по периметру ограждения детского сада. 

Голосовали:  

«за» - 9 чел.,  

«против» - 0,  

«воздержались» - 0. 

 

3.По третьему вопросу слушали М.Э. Муталлими, председателя Управляющего 

совета, который рассказал об ограничении поездок и нахождения в лесу, 

недопустимость поджигания мусора, высохшей растительности, выбрасывании не 

затушенных окурков во время передвижения на транспорте по территории леса или 

детского сада. 



Голосовали:  

«за» - 9 чел.,  

«против» - 0,  

«воздержались» - 0. 

  

2. По четвертому вопросу слушали О.Н. Цупикову, заведующего, о 

результатах проведенного внутреннего мониторинга качества дошкольного 

образования на конец учебного года. 

 

    Решили: 
1. Принять проект учебного плана на новый учебный год. Изучить материал по 

внедрению ФОП. 
2. Обновить имеющие уголки на территории детского сада; провести ревизию 

древесно-кустарниковых насаждений (обрезка, обработка деревьев, выбраковка 
кустарников и вырубка сухостоя, побелка деревьев); создать цветочно-
декоративные зоны; 

3. Принять все меры безопасности для предотвращения пожаров. 

4. Утвердить результаты мониторинга на конец учебного года. 

 

 

 

          Председатель                                           М.Э. Муталлими 

 

          Секретарь                                                    Н.И. Докучаева 

 

 



 


